



**GABINETE DE SEGURIDAD
COMPARECERÁ HOY
ANTE COMISIÓN
BICAMERAL.**

Gabinete de seguridad comparecerá ante comisión bicameral

MONREAL DIJO QUE es un hecho "inédito" que los secretarios acudan a dialogar con los legisladores en el Congreso

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

El gabinete de seguridad federal, integrado por la secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, y de Marina (Semar), José Rafael Ojeda, comparecerán este martes ante la comisión bicameral del Congreso de la Unión, confirmó Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los senadores de Morena.

En un hecho "inédito" como lo calificó el también presidente de la Junta de Coordinación Política, los secretarios de Estado acudirán al recinto legislativo para tener un diálogo con los legisladores, el cual dijo será "interesante".

El encuentro que adelantó "será privado", tendrá como tema central la

revisión y evaluación del informe del Ejecutivo sobre la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, en el marco de los primeros seis meses desde que se aprobó la extensión hasta 2018 del despliegue militar.

"Es inédito, es la primera vez que ocurrirá y por eso será un diálogo franco, un diálogo abierto, un diálogo con los secretarios de Defensa, de Marina, de Seguridad Pública, con el gabinete de seguridad pública, entre legisladores y el gabinete. Va a ser muy interesante y por eso nos reservamos la confidencialidad por la naturaleza de la información que se pueda rendir", sostuvo el líder morenista Ricardo Monreal.

El líder de la bancada morenista dijo confiar en que el sistema de seguridad pública del país pueda mejorarse y enfrentar con éxito el flagelo de la inseguridad que afecta a todos los ciudadanos y que tanto daño y dolor ha causado.

En ese sentido recordó que él y sus familiares también han sido víctimas, recordando el caso más reciente sobre la desaparición de uno de sus familiares que viven en la zona de Plateros, en Zacatecas. ●



Se revisará la participación de las FA en tareas de seguridad pública. Cuartoscuro